



**SALUDO FRATERNAL AL HERMANO PUEBLO CUBANO,
A SU GOBIERNO REVOLUCIONARIO Y AL PARTIDO COMUNISTA DE
CUBA EN EL 70 ANIVERSARIO DEL ASALTO A LOS CUARTELES
MONCADA Y CARLOS MANUEL DE CÉSPEDES**

EL PARTIDO POPULAR SOCIALISTA DE MÉXICO saluda con fraternal afecto al pueblo cubano, a su gobierno revolucionario y a su partido de vanguardia, el hermano Partido Comunista de Cuba, por el 70 Aniversario del inicio de su lucha revolucionaria con el asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes el 26 de julio de 1953.

Aquellos actos heroicos no fueron solo enfrentamientos contra dos cuarteles de la dictadura de Fulgencio Batista, sino contra todo el sistema que esa tiranía representaba, incluido, desde luego, el sometimiento económico de Cuba por parte del imperialismo yanqui. Del Moncada nació el programa para erradicar los males de la nación cubana y construir una patria nueva, así mismo se trazó el camino para alcanzar ese objetivo.

A partir del triunfo revolucionario del Movimiento 26 de julio, el 1º de enero de 1959, a Cuba se le sometió a una política agresiva, brutal y genocida por parte del gobierno de



Estados Unidos, incluido el criminal bloqueo económico, comercial y financiero, con sanciones coercitivas, perversas y genocidas contrarias a todos los principios que norman las relaciones internacionales.

Frente a ello, desde hace más de 60 años Cuba ha resistido, representando un ejemplo de lucha, resistencia y dignidad para los pueblos del mundo, pues a pesar de las restricciones impuestas al comercio y las finanzas, que limitan severamente su capacidad de desarrollarse en todos los aspectos, ha encontrado la manera de mantenerse firme en sus convicciones.

En el 70 Aniversario del Asalto al cuartel Moncada, el Partido Popular Socialista de México manifiesta su fraternal solidaridad con el pueblo cubano y envía una calurosa felicitación por esta gran celebración.

Condenamos enérgicamente la implementación de medidas unilaterales por parte del imperio yanqui como son las de coerción política y económica que buscan crear caos, sufrimiento e ingobernabilidad en la Isla, y que atentan contra la libre determinación de los pueblos, el pleno disfrute de los derechos humanos, la independencia y la soberanía.

Exigimos el cese del bloqueo genocida económico, comercial y financiero que el imperialismo norteamericano ha impuesto contra la hermana República de Cuba, que nuevamente demuestra que está bloqueada pero no vencida.

Asimismo, refrendamos nuestra solidaridad con el hermano pueblo cubano y su Revolución, que siguen siendo un faro de la lucha para nuestros pueblos.

Estrechamos fraternal y solidariamente al combativo Partido Comunista de Cuba, que se mantiene firme e imbatible frente a las agresiones del imperio del norte.

¡Viva la gloriosa Revolución Cubana!
¡Viva la unidad antimperialista de todos los pueblos de la Patria Grande!
¡Viva Cuba! ¡Viva México!

México, julio de 2023.

“Por la liberación nacional y el socialismo”

PARTIDO POPULAR SOCIALISTA DE MÉXICO

